

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : MA Cikande BandungBarat
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia
Kelas : X (Sepuluh)

Materi : Teks Laporan hasil observasi
Alokasi Waktu : 8 Jp

TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model pembelajaran *discovery learnig*, siswa dapat **menganalisis** struktur dan ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi, **menginterpretasi** isi teks laporan hasil observasi dan **mempresentasikan** ringkasan teks laporan hasil observasi dengan disiplin dan penuh tanggung jawab.

KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pertemuan 1	Pertemuan 2
A. Kegiatan Pendahuluan Guru mengecek kehadiran peserta didik, mengkondisikan fisik dan mental peserta didik, appersepsi dan menyampaikan tujuan pembelajaran dan cakupan materi pengertian, struktur dan ciri teks laporan hasil observasi.	A. Kegiatan Pendahuluan Guru mengecek kehadiran peserta didik, mengkondisikan fisik dan mental peserta didik, appersepsi dan menyampaikan tujuan pembelajaran dan cakupan materi.
B. Kegiatan Inti 1. Peserta didik membaca teks Laporan Hasil Observasi dengan judul Wayang pada halaman 9 (buku siswa). 2. Peserta didik menganalisis struktur teks wayang 3. Peserta didik menemukan ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi dari teks wayang 4. Peserta didik mencatat hasil identifikasi struktur dan ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi dari teks yang bberjudul wayang	B. Kegiatan Inti 1. Peserta didik dibagi kelompok yang terdiri dari 4 – 6 orang per kelompok 2. Setiap kelompok menginterpretasikan isi teks laporan hasil observasi berdasarkan struktur dan kebahasaan teks laporan hasil observasi 3. Setiap kelompok mencatat hasil interpretasi isi teks laporan hasil observasi ke dalam lembar kerja siswa 4. Setiap kelompok mempresentasikan hasil interpretasi isi teks laporan hasil observasi 5. Setiap kelompok saling bertanya jawab dan menanggapi kegiatan presentasi yang sedang berlangsung
C. Kegiatan Penutup 1. Guru dan siswa menyimpulkan pembelajaran 2. Guru dan siswa melakukan refleksi	C. Kegiatan Penutup 1. Guru dan siswa menyimpulkan pembelajaran 2. Guru dan siswa melakukan refleksi

PENILAIAN PEMBELAJARAN

Pengetahuan	Keterampilan	Sikap
Menganalisis struktur dan ciri kebahasaan teks laporan hasil observasi Menginterpretasi isi teks laporan hasil observasi	Mempresentasikan hasil interpretasi isi teks laporan hasil observasi	Kerja sama dalam kelompok, jujur dalam membuat kesimpulan, tanggung jawab dalam mempresentasikan hasil diskusi, dan disiplin dalam menyelesaikan.

Mengetahui,
Kepala Madrasah

Rachmat Syaefuddin, S.Ag.

Bandung Barat,
Guru Mata Pelajaran

Lisna Haryani, S.Pd